

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 10 août 2023 12:22

Après le terrible drame de Wintzenheim, qui a vu des personnes vulnérables prises au piège dans un incendie violent du gîte où elles étaient hébergées, je souhaite à titre personnel et au nom de la Commune de Tomblaine, présenter nos sincères condoléances aux familles des victimes, ainsi qu'à l'ensemble des responsables et personnels de l'AEIM. Nous connaissons bien l'AEIM pour son sérieux et sa bienveillance permanente vis à vis des personnes qu'elle accompagne et nous imaginons la détresse aujourd'hui, qui doit toucher tous les acteurs de l'AEIM dans sa noble mission, ainsi que celle des familles.

Nous vous apportons notre soutien et notre amitié.

Hervé Féron.

Maire de Tomblaine.